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鵠岡ロータリークラブ　創立昭34．6．9　承認昭34．6．27　353地区

例会場　荏畠岡市本町二丁目　ひ　さ　ごや
例会日　毎過火曜日　午后12．30′〉1．30

事務局　鶴岡市馬場田丁　笹島岡商工会議所内　謁0235（2215775

会長　佐　藤　　忠　　幹事　吉　野　　勲

％点　　鐘
％君が代
珍ロトタリーソソグ（奉仕の理想）

㊥ビジター紹介

⑳会長報告一
命11月25日　年次総会　次期役員の選挙

指名委見　委員長（次期会長　鈴木弥一郎君）石黒君、三井腎君、安藤（定）君
小池君、斎藤（得）君、現会長（佐藤忠君）

以上理事会の報告
⑳高坂ガバナーより便り（後述）
⑳菊地敏君より便りが来た
○会員増強についてよろしく
⑪雑件Ⅰ

多幹事報告
や例会日変更…山形RC、11月5日（水）を11月8日（土）に12：30～丸久松坂屋
㊥例会場変更‥立川RC、立川町コミニュテ←センター（旧会場のすぐ隣りです）
冬御案内……東京RC、12月29日（月）12‥30～帝国ホテル3階・富士の間

％スマイル　佐藤伊和治君
進藤誠一君

…・庄内百万石まつりミス庄内審査員

小松広穂君　……庄内百万石まつりミス庄内世話係
吉野　勲君　……物産協会会長賞
五十嵐伊市郎君……長年民生委員、県知事賞

多誕　　生　会員：風間慶三君、佐藤衛君、鈴木善作君、薮田誠樹君
奥様：津田満里子さん、菅千代さん、菅原和子さん
小松久子さん、早坂左枝子さん、阿部清さん。

％ロータリー情報委員会（後述）

多出席報告
％点　　鐘
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出席について考えましょう
ロータリー情報委員長　石　黒　慶之助

先般、高坂Gの公式訪問の際、わがクラブに対し重大なアドバイスが2つあったと思いま

す。1つは鶴岡クラブは委員会活動が非常に立派であるのに出席が悪い。一般的に汁席の良い
クラブがロー一夕リー活動も活発であるという常識で判断出来ない不思議なクラブであること0

もう1つは庄内分区内他クラブより「鶴岡クラブは敷居が高く、メークし難い」との声が相当

あったということであります。

後者についてはSAAの佐藤正郎君が直に対策をとり実行に移っております。即ち玄関まで
ビジターを迎え出ること、席をビジターの座り易いところまで案内することなど、その接待に

気をつかっています。SAAの皆さんご苦労ですがよろしく願います。

鶴岡RCの出席はどうして良くないのか？

9月の地区内各RCの出席報告によれば庄内から温海、酒田東、八幡の3クラブが100％を

達成しています。ロータリーでは出席を非常に重要視して居りますが、わがRCは過去17年間
で月間100％の実績をあげたことがあったでしょうか。どうも鶴岡RCは過去をふり返って見

ても出席が最大の弱点のようです。9月の出席率は89・45％（第49位）でありましたので、72

名の会員中平均8名の方は例会を欠席し他RCにもメークしていないわけです。その原因は何
んであるか、大別して2つに分類出来ると思います。

（1）出席したいがどうしても出席出来ない方
（2）バッチには未練あるがロータリーに重点を置いていなし、方

（1）の場合は病気、災害などのご不幸な方であり、クラブも深い同情をもって、出席率の低下

などお気にとめないで、ゆっくりお休み願っています。唯欠席による身分の終結にむすびつく

といけないので理事会へ賜暇瓢、を文書を以って出していただくことになっています0

問題はr2）の場合であります。ロータリーの例会はつまらない、興味がない、今日は仕事も忙

しいし欠席しようと考えます。わざわざ他のクラブに貴重な時間をさいてまでメークもしたく

ないと考える方であります。皆さんもこんな経験を幾回となく経験したことでしょうがこれを

乗り越えて頑張って来たわけです。
このメークの出来ない会員が何人いるかによってクラブの出席率が低下してまいります。私

は次回例会欠席と予定される場合はその前週中にメークし貯金するよう心がけて実行していま

す。その方が安心して欠席出来ます。

処でロータリーでは、ずぼらな無制限な欠席には「会員身分の終結」という制裁がありま
す。即ち連続4回例会欠席と半期毎6ケ月間で60％に違しない会員は、理事会で正当な理由あ
りと認めない限り、自動的に退会となることになっています。鶴岡RCではこのルールを守っ

ていません。欠席者に対し非常に温情的なのです。この温情が友情なのか好意なのか、ロータ
リーのためになるのかどうか、その判断が大変難しくなっています。特に地元社会の有力者と

か名士である会員の場合仲々厄介であり、会費はチャンとおさめ例会には欠席となります。教

育をしてロータリーに協力頂くように指導することも、tt辞める”と言われても困るのが理事

会であります。私のように平凡な野人であれば幾らでも補充出来ますがロータリーの名誉とか

社会的な権威とか考えねはならぬ場合も出て参ります。こういう方をロークリトに引きつける
には何うしたらよいか理事会だけにまかせず皆様にも充分考えていただき名案があったら、ご

発表いただきたいものです。

出席と竺＝（手続要覧、18京）

所属クラブ又は他クラブの例会にその所定時間の60％以上在席した事実をいう。
④　賜暇中（1）又は理事により例会に欠席を承認された会員（2）も他RCへメークアップし

なければやはり欠席である。但し「欠席による身分終結」には該当しない。

⑧　名誉会員（クラブ限り）、バスト・サービス会員（現職から引退し正会員身分を失った

もので通算5年以上正会員である場合）、シニアアクチブ会員　①通算15年以上の正会員

ヽ一、－／
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②60才以上、10年以上正会員　③65才以上5年以上正会員　4・RIの役員で、クラブ定款

第8条第5節困項並びに国項の規定によって理事会の承認を得ている者を除く。
困　長期間で病気の方（バスト、シニアであって）はクラブの出席記録に算入しない

目　通算20年以上の会員であって65才に達したシニア

（1）賜暇（細則第9条）‥‥‥理事会に対書面を以て、正当且つ充分な理由を具して申請

することによって、会員は一定期間を限り例会出席義務を免除される……但し、会員
の身分喪失を防ぐためであり、クラブでは欠席扱い

＿例会とは

クラブが公式に毎週定期的に開く会合であり、

例会と認めない
クラブの臨時会合……クラブ協議会、分区会長、幹事会理事会
円卓会議……フォーラム、委員会
その他の非公式会合……家族会、リクリェーシ′ヨこ／、懇親会

例会出席と同じ取扱いを有する会合
・RI主催の国際大会、国際協議会、RI役員会、地域大会
・地区大会、地区協議会、地区研修会
・I CGF

【旦席補填（メークアtZL

欠席した会員は、欠席した日の直前の所属クラブ例会の定例の時刻から欠席した日の直後の

所属クラブ例会の定例の時刻までの間に他のクラブ例会へ出席すればよい。
メークアップは単に出席補填ではなく訪問クラブへの親善と勉強にもなります。時間があっ

たら他クラブへのメークを大いに行うべきでしェう。
・メークアップすればそのクラブの幹事より所属クラブ宛報告がある

・本人からの連絡でも正式に認める

・他クラブに定刻までメークに行った処、休会、延期、時刻変更、会場変更などで目的達し

得なかった場合はメークアップと認められる

例会が休みとな早場全＿

・法定休日……年間12日、振替休日（11月24日）はどうなる（月曜日）

・日本ではお正月3ケ日（慣例）、大晦日は駄目一例会変更はかまわない
・クラブ会長の死去

・地域社会全般に亘る流行病とか又は災害のある場合一休会しても止むを得ない

会員身分の存続
（クラブ定款第8条）

〔期間〕会員身分は次の定めるところによって終結しない限り、本クラブの存する間存続する

〔終結する場合〕
材）職業から離れた場合

職業分類の職業から離れた場合、区域限界から事業所も住居も持たなくなった場合
（例外）・移転の際、1ヶ年の特別賜暇制度を活用できる

・5年以上正会員の場合は当該市町の行政区域内にあればバストサービスとなる

（ロ）会費不払

所定の期限後30日以内に会費を納入せず、幹事が書面を以って催告し、それより10日以内
に納入しない老

い　欠　　席

1．連続4回例会欠席…‥・理事会が正当な理由ありと認めない限り、自動的に終結

2．クラブ年度前半期又は後半期の6ケ月間に出席率が60％に達しない場合

国　他の原因による終結
1．会員としての資格条件に欠けるようになった場合

2．理事会が会員の身分終結の充分なる理由を認めた場合（自分の立場を釈明する権利を
持つ）

的　退　　会　　書面を以って届出る
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ロー一夕リーでは例会への出席は会員の重要な義務であり、また会員の権利でもあります。わ

れわれはあらゆる機会に「奉仕の理想」を信条として奉仕活動に参加するよう求められて居り
ますが、個人の立場や能力が異なるのですべての奉仕活動に参加することは誰れでも出来るも

のでありません。然し乍ら私共ロータリアンばtみんなのためになる”ような奉仕をやりたい気

拝があります。その最も簡単な誰でも出席出来る奉仕が欠席の場合のメークアヅプではないで
しょうか。ロータリアンとして出席は最低の奉仕活動ではあるが重要な責任ではないかと思い

ます。

RI第353地区ガバナー　高坂知南　より

拝啓　本月13日にはかねてのお約束に基ずき私待望の貴クラブ公式訪問を実行致しました所、

会員各位のご勇健かつ奉仕に徹せんとする意気高きお姿に接し、たいへん欣快に存じました。

会長幹事とのご懇談は1時間に亘り貴クラブご運営の基本的問題にも触れて、お話し合いを

進めましたが何かのご参考になれば幸いです。続く協議会では役員、理事、委員長の方々を中　　）
心に多数のご出席もあって、例会同様24名に達するご熱心ぶりでありましたが2時間50分にも

及んだこの協議会は、終始和やかな空気の中で有意義に行われたものと存じます。また例会で
はインバツサイRI会長のメッセージを中心として私の所懐の一端を披歴してご静聴を煩わし

ました。私の非力や時間の関係もあって、不充分なものになりましたが、まずは一応公式訪問
の趣旨に添い得たことと思って居ります。ここに会員各位のご協力に対して厚く御礼申し上げ

る次第であります。

本年度の奉仕のご計画、ならびにご実績については協議会の席上で種々ご説明いただいた訳
でありますが、今後に残されたご計画についても充分な成果をおさめられますよう特にご期待

申し上げます。奉仕ご実践については、頭脳的精神的面に重点をかけ、物質的形式的奉仕はむ
しろ第二義的であることが望ましいと申し上げた趣旨を特におくみとり下されば幸甚の至りで

す。

さて貴クラブの活動状況を拝見致しましたが、歴史の融、クラブであるにも拘らず平均年令
が若く、殊に社会奉仕部門、青少年奉仕部門に於て非常に活発な活動を展開して居られるのに

は感服致しました。貴クラブは庄内分区の指導的立場にあられるクラブですので、こうした活

動を一部の熱心な会員のみに頼る事なく、クラブ全体の盛り上りを見せて戴きたいと思いま

す。そのため出席率の向上に更に意欲を燃して戴ければ幸と存じます。　　　　　　敬　具

年間皆出席　13年間皆出席　新穂光一郎君　12年間皆出席　阿部公一君

7年間皆出端　薮田誠樹君
10月175％出席　1名

10月150％出席　　3名

10月125％出席　　目名

10月100％出席　　40名

席　　報　　告

l覧整禁鳥砦警告許諾撰票差諾否5
－、二∴了∴∴・‥　ミ・

∴」∴五十嵐（伊）宕二山形北RC　阿部（衰）膏二面

、－、＿／

本。の出席r冨言霊　…三雲
l出　席　率70．42％

前回出席率78．87％
前回の出席儀蜃藩嚢言矧妄；妄憎恵き監恕崇忘悪妻迦碧空浣藷誉

ビジター悸詣訂需詣ア羽叢雷誓言砦竺直島髭歪警美計温海RC


